
Vom 15.- 19. Oktobert fand in der Turnhalle Tössfeld ein Gerätelager vom Getu Töss statt.

Die Unterschiedlichen Einlaufen vom Madgaskar Tanz mit "Alex, Marty, usw." über ein Affenfangis zum herkömmlichen Einturnen brachten schon viel Abwechslung in die Lektionen. Zwischen den Gemeinsamen Pausen (Danke Nicole) wurde fleissig und hart Trainiert.

Die Blatern und anderen Wehwechen waren Nebensache zu den neu gelernten Elementen. Nur Lucrezia welche am Mittwoch geimpft worden war, konnte das nicht so geniessen. Ihr tat der Arm "recht weh".

Von der Sprungrolle über Rondat - Flic zum Salto rw gestr. ab den Ringen, haben die Kinder viel gelernt. Ihre Freude und ihr Engagement motvierte die Leiter was zu einer wirklich guten Stimmung im Lager führte.

Vielen Dank an die Leiter, Larissa, Nicole und Tobi sowie an alle Kinder. Das ihr das gelernte nicht vergesst! :-)

mit Turnerischen Grüssen
Enrico
Leiter Getu Töss